

Coordinadora belga solidaria con Cuba anuncia actividades para solicitar a Biden fin del bloqueo



COÖRDINATIE
Voor de opheffing
van de blokkade tegen

COORDINATION
Pour la levée du
blocus contre



Wim Leysens

Bruselas, 15 feb (RHC) La Coordinadora belga contra el bloqueo estadounidense a Cuba confirmó hoy la preparación de nuevas actividades en rechazo a ese cerco económico, comercial y financiero, entre ellas un foro virtual previsto en marzo.

Las iniciativas se enmarcan en la llegada a la Casa Blanca del presidente Joe Biden y en una nueva votación en la Asamblea General de la ONU, señalada en mayo, sobre la necesidad de levantar el bloqueo, declaró a *Prensa Latina* el secretario de la Coordinadora, Wim Leysens.

Una de las acciones organizadas –explicó– es el webinar '¿Podrá Biden poner fin al bloqueo?', en el cual los internautas tendrán un acercamiento a las relaciones entre Washington y La Habana y su actual escenario.

Según Leysens, el foro convocado el 11 de marzo intentará responder a la interrogante con el aporte de especialistas como el académico francés Salim Lamrani, quien abordará los vínculos cubano-estadounidenses, su historia y el poder de Biden para eliminar o atenuar la política del bloqueo, convertida en ley desde 1996.

El experto de la Universidad de La Habana Ernesto Domínguez analizará la visión del gobierno y los habitantes de la isla de cara a la hostilidad de Washington, mientras la activista estadounidense Gail Walker abordará el panorama al otro lado del Estrecho de la Florida.

Las relaciones familiares, los vuelos y las remesas estarían entre los temas a debatir, en medio de un severo deterioro de esos aspectos por las más de 230 medidas que Donald Trump decretó para recrudecer el bloqueo durante sus cuatro años de gestión (2017-2021).

Leysens destacó a *Prensa Latina* que las actividades de solidaridad con el país caribeño se desarrollarán bajo el eslogan 'Desbloqueen a Cuba', asumido por organizaciones europeas para exigir el cese de la agresividad contra la isla.

Otras acciones perfiladas son el contacto con miembros del Parlamento Europeo y la continuidad del trabajo de coordinación con asociaciones y grupos que desde el viejo continente apoyan a la mayor de las Antillas, comentó.

La Coordinadora belga contra el bloqueo a Cuba envió este mes una carta abierta al presidente Biden, en la que recordó las decisiones de Trump para revertir el acercamiento bilateral materializado al final del mandato de Barack Obama y expresó su expectativa de que el nuevo jefe de la Casa Blanca lo retome y avance hacia la normalización de los vínculos.

Manifestó el impacto del bloqueo y su recrudecimiento contra la isla, una política que calificó de inhumana, e instó a Biden a no aplicar la ley Helms-Burton, iniciativa que codifica el bloqueo y fue utilizada por Trump para profundizar el carácter extraterritorial del cerco vigente desde hace 60 años.

La Coordinadora también ejecutó el año pasado la campaña Oxígeno para Cuba, mediante la cual ciudadanos belgas conocieron las consecuencias de la postura de Washington contadas a través de videos por quienes en la nación caribeña las sufren a diario.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/247681-coordinadora-belga-solidaria-con-cuba-anuncia-actividades-para-solicitar-a-biden-fin-del-bloqueo>



Radio Habana Cuba